

学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより 令和7年6月号

オープンスクール ご来校ありがとうございました

5月8日(木)に行いましたオープンスクールには、多数の保護者のみなさまにご来校いただきありがとうございました。車で来校していただけるように各学年の時間をずらして行わせていただきました。兄弟姉妹がいるご家庭には、複数回来校していただくことになり、お手数をおかけしましたが、教室に入りきれず、廊下から参観していただくような学級もあり、保護者のみなさま方の関心の高さを感じさせていただきました。今後も、オープンスクールを設定するなど、生徒の様子を見ていただく機会を作っていきたいと考えています。保護者の皆様に見ていただくことが、子どもたちの励みにもなりますので、ぜひ、学校にお越しください。



生徒総会を行いました

5月9日(金)の5・6限目、生徒会本部役員が中心となって、体育館で生徒総会を行いました。開会宣言の後、全員で生徒会歌を斉唱し、本部からの提案を行いました。本年度の活動方針「**桔中平和界限(きちゅうへいわかいわい)**」を紹介し、桔中平和…桔中を平和で過ごしやすい、界限…特定の意味を持った人の集まり、などその意図を説明しました。その後、各種委員会の委員長より各委員会の活動についての説明を行い、各学級からは、代議員が「桔中をよりよくするために自分たちにできること」、室長が「学級目標・クラスの様子について」各クラスで話し合った内容を報告しました。

自分たちが生活する学校を自分たちの手でより良い場所にする事ができるよう、主体的に活動してくれることを期待しています。



中間テストが終わりました

5月15日(木)・16日(金)の2日間、中間テストを実施しました。1年生にとっては、中学校に入學して初めて受ける定期テストでした。初めてのテストに緊張した様子でしたが、どの教科もそれぞれが真剣に取り組み、終わった後はホッとした声が様々なところから漏れていました。また、3年生にとっては進路へ向けて3年生最初のテストだったので、今までとは違う緊張を感じた人もいたかもしれません。自分の思い通りの結果だった人、そうでなかった人、様々なと思いますが、しっかりと自分の結果を受け止めて、毎日の勉強を頑張ってもらいたいと思います。6月25日(水)からは期末テストがあります。また、3年生は体育大会が終わってすぐの6月6日(金)に実力テストがあります。間近になってあせるのではなく、計画的に準備をしっかりと、それぞれのテストに臨みましょう。



運動場の除草作業を 有志で行いました

5月16日(金)、中間テストが終了した日の放課後、徐々に雑草が増えてきた運動場の除草作業を行いました。生徒会の美化委員会が中心となって生徒達に呼びかけ、有志による作業でしたが、200名以上の生徒が参加し、運動場をとてきれいにすることができました。次は6月13日(金)にクリーンキャンペーンを計画しています。多くの人に参加してくれることを期待しています。



体育大会へ向けて 練習頑張っています!!

6月3日の体育大会へ向けて、どの学年も頑張っている練習をしています。特に、3年生にとっては中学校で最後の体育大会となります。運動が得意な人、苦手な人、好きな人、そうではない人、色々だと思いますが、体育大会が終わった後、みんなが「よい体育大会だった」と言えるよう、協力して頑張りましょう!!



6月の予定

- 6月 3日(火) 体育大会(予備日4日)
- 5日(木) 耳鼻科検診(3年) 尿検査二次
- 6日(金) 実力テスト(3年)
- 10日(火) 第1回学校運営協議会
- 12日(木) 第1回進路説明会
- 13日(金) 校内ヒューマンライツ
環境美化クリーンキャンペーン
- 17日(火) 生徒会各種委員会・議会
- 18日(水) 期末テスト発表
テスト前部活動停止(26日まで)
メディアコントロールデー
- 19日(木) 耳鼻科検診(1年)
内科検診(2年)
- 22日(日) メディアコントロールデー
- 25日(水) ~27日(金) 期末テスト
- 27日(金) 避難訓練
- 30日(月) 3年生性教育(名張市健康子育て支援室)

体育大会(6月3日)ぜひ、ご参観ください!

6月3日(火)、8時55分より第56回体育大会を行います。子どもたちの練習の成果、頑張りをご覧いただければと思います。雨天時は4日(水)となります。

なお、駐車場の準備はございませんので、徒歩等での来校にご理解・ご協力をお願いします。



名張市中学校総合体育大会の様子、結果については7月号でお知らせします。

